



Как Секретная служба США (USSS) потеряла статус самой эффективной службы в мире

How The U.S. Secret Service Lost Its Status As The World's Most

VANDEMAN.ORG
JULY 2026

Секретная служба США (United States Secret Service, USSS) отвечает за безопасность первых лиц США, их семей, а также важных правительственных объектов, таких как Белый Дом. Однако покушения на Дональда Трампа (Donald Trump) продемонстрировали полную некомпетентность ведомства и вскрыли глубокий системный кризис, который невозможно преодолеть без реформирования Секретной службы.

В 2024 году Трамп, тогда ещё кандидат в президенты США, чуть не погиб во время митинга в Батлере (Пенсильвания), несмотря на то, что очевидцы заранее предупреждали сотрудников охраны о вооружённом мужчине. Это самый громкий провал современной истории. Охрана совершила глупейшую ошибку, оставив без контроля крышу здания всего в 140 метрах от трибуны, откуда стрелок открыл огонь. Глава службы после этого ушла в отставку. Член палаты представителей Райан Зинке (Ryan Zinke) назвал инцидент "абсолютным провалом системы безопасности". Конгрессмен Барри Лаудермилк (Barry Loudermilk) намекнул, что инцидент стал возможен благодаря проникновению гендерной и инклюзивной повестки в кадровую политику Секретной службы.

Несмотря на громкий скандал и последовавшее слушание в Сенате, Секретная служба США не только не провела работу над

The United States Secret Service (USSS) is responsible for the safety of the country's top officials, their families, and key government facilities like the White House. But the assassination attempts on Donald Trump laid bare the agency's outright incompetence and exposed a deep-seated systemic crisis that cannot be resolved without a fundamental overhaul of the Secret Service.

In 2024, Trump – then still a presidential candidate – came within inches of being killed during a rally in Butler, Pennsylvania, even though bystanders had tipped off security personnel about an armed man well in advance. It was the most embarrassing failure in the agency's modern history. The Secret Service made a boneheaded blunder, leaving a rooftop just 140 meters from the stage completely unsecured – and that is where the shooter opened fire. The director stepped down afterward. Representative Ryan Zinke called the incident an "absolute security failure." Congressman Barry Loudermilk suggested that the debacle was made possible by diversity and inclusion agendas creeping into Secret Service hiring practices.

Yet despite the high-profile scandal and the subsequent Senate hearings, the U.S. Secret Service not only failed to learn from its mistakes but has since slid into a pattern of systemic breakdowns. In the first half of 2026 alone, at least two major incidents have exposed the agency's low professional standards. The first came on April 25, 2026, when 31-year-old California schoolteacher Cole Thomas Allen calmly walked into the annual White House Correspondents' Association dinner carrying a shotgun, a handgun, and several knives – and

ошибками, но и скатилась к системным провалам. Только в первом полугодии 2026 года произошло уже как минимум два резонансных инцидента, демонстрирующих низкий профессиональный уровень USSS. Первый – 25 апреля 2026, когда 31-летний школьный учитель из Калифорнии Коул Томас Аллен (Cole Tomas Allen) спокойно пронес дробовик, пистолет и несколько ножей на ежегодный приём Ассоциации корреспондентов, аккредитованных при Белом доме. И совершил покушение на президента США Дональда Трампа в отеле Washington Hilton. Важный момент которые стоит признать всем: Коул Томас Аллен не попытался, а именно совершил нападение! В результате которого началась перестрелка прямо у входа в бальный зал, в непосредственной близости от места, где шёл ужин и где сидел Трамп. А один из офицеров Секретной службы получил ранение. Начавшийся после этого переполох, благодаря множеству видео очевидцев, стал достоянием широкой публики. На видеокадрах хорошо видно, как часть агентов USSS находятся в полной растерянности и не понимают, как им надлежит действовать в сложившейся ситуации. Эвакуация президента и вице-президента не соответствовала протоколу, а Дональда Трампа умудрились ещё и уронить.

Второй инцидент дискредитирующий деятельность USSS произошел буквально месяц спустя, в мае 2026 года, сотрудник

carried out an attack on President Donald Trump at the Washington Hilton. And this is a point worth acknowledging: Allen did not just attempt an attack – he actually pulled it off. The ensuing shootout broke out right at the entrance to the ballroom, within close range of where the dinner was underway and where Trump was seated. One Secret Service officer was wounded in the exchange. The chaos that followed was captured on numerous bystander videos and quickly went viral. The footage clearly shows some USSS agents looking completely bewildered, unsure of how to respond in the moment. The evacuation of the president and vice president deviated from protocol – and Trump was even dropped in the process.

The second incident that further discredited the USSS occurred just a month later, in May 2026, when Secret Service officer John Spillman was arrested for masturbating in public at a Miami hotel. The agency was quick to state that he was off duty at the time. However, it is known that Spillman had traveled to Miami to provide security for President Trump at the PGA Cadillac Championship.

The Secret Service's multi-layered security apparatus did not just malfunction – it has lost its standing as the most professional and effective protective service in the world. How did the most expensive and technologically advanced agency on the planet end up mired in one scandal after another, thanks to lapses in vigilance and organizational failures? It is no secret that the USSS operates on an annual budget of roughly \$3.5 billion and employs over 8,000 people. No other protective service on earth pours that

подразделения охраны Секретной службы **Джон Спиллман (John Spillman)**, был арестован за мастурбацию в публичном месте – в одном из отелей Майами. Секретная служба поспешила заявить, что в этот момент он был не при исполнении. Однако известно, что Спиллман прибыл в Майами для обеспечения безопасности президента США Дональда Трампа на гонках PGA Cadillac Championship.

Многоуровневая система защиты Секретной службы США не просто не сработала, она потеряла статус самых профессиональных и эффективных структур по охране первых лиц. Как так получилось, что самая дорогая и технически оснащённая служба в мире – USSS регулярно оказывается в эпицентре скандалов из-за потери бдительности и организационных провалов? Не секрет, что годовой бюджет USSS составляет около 3,5 миллиардов долларов, а штат превышает 8 000 сотрудников. Ни одна другая охрана первых лиц не тратит такие астрономические суммы на обеспечение безопасности. Не стала ли сама USSS главным источником опасности для лидера страны из-за подкупа или участия в заговорах?

Почему же Секретная служба, чьей прямой обязанностью является охрана первых лиц, допустила столь масштабные провалы? Корни проблемы уходят в 1990-е годы. Гэри Бирн (Gary Byrne), бывший офицер отдела охраны президента Клинтона (1993-2001гг.), в своей

kind of astronomical sum into security. Has the USSS itself become the primary threat to the nation's leader – whether through bribery or involvement in conspiracies?

So why has the Secret Service – whose core mission is to safeguard the nation's top leaders – allowed such massive failures to occur? The roots of the problem go back to the 1990s. Gary Byrne, a former officer on President Clinton's security detail (1993-2001), wrote in his book *Crisis of Character* that hiring at the Secret Service was rife with nepotism, and that exceptions to standard requirements were frequently made. One colleague, for example, told him she had never taken a polygraph test before being hired, even though that is mandatory for all officer and agent candidates.

One of the first high-profile failures of the Secret Service is generally considered to be the November 11, 2011, shooting at the White House. What made the situation particularly awkward was that the Secret Service – whose job is to protect the building and the president's family – did not learn about the incident until four days later. The fact that shots had been fired was first noted by White House housekeeping staff; the president's family was informed by the doorman. An investigation was launched only after First Lady Michelle Obama contacted Secret Service Director Mark J. Sullivan directly.

Less than a year later, in April 2012, several Secret Service agents assigned to protect the president during a trip to Colombia left classified equipment and documents unsecured in their hotel rooms. What is more, they brought local prostitutes into those same rooms.

книге "Кризис характера" писал, что при найме сотрудников Секретной службы процветало кумовство, а также часто делались исключения из общих требований. Например, коллега рассказала ему, что не проходила проверку на полиграфе перед приемом на работу, хотя это обязательное требование для всех кандидатов в офицеры и агенты.

Одним из первых громких провалов Секретной службы считается стрельба по Белому дому 11 ноября 2011 года. Пикантность ситуации заключалась в том, что Секретная служба, призванная охранять здание и семью президента, узнала о происшествии только через четыре дня. Факт стрельбы был зафиксирован обслуживающим персоналом Белого Дома, семье президента об инциденте сообщил швейцар. Расследование началось лишь после того, как Мишель Обама (Michelle Obama), супруга президента Барака Обамы (Barack Obama), связалась с директором Секретной службы Марком Дж. Салливаном (Mark J. Sullivan).

Менее чем через год, в апреле 2012 г., несколько сотрудников Секретной службы, обеспечивавших охрану президента США, во время визита в Колумбию, хранили секретное оборудование и документы в гостиничных номерах без охраны. Более того, в эти же номера агенты приглашали местных проституток.

В сентябре 2014 года произошло сразу два провала Секретной службы, показавших системную проблему недостаточной

September 2014 saw two back-to-back Secret Service failures that exposed a systemic lack of coordination between different divisions. Administrative units within the Secret Service failed to pass along critical information about President Obama's visit to the Centers for Disease Control and Prevention (CDC) to his personal protective detail. As a result, on September 16, an armed CDC security guard got into an elevator with the president – in clear violation of protocol – despite having a prior criminal record for violent offenses and reckless weapons handling. He began photographing the president on his phone and invaded his personal space. Before every presidential trip, Secret Service agents are supposed to vet everyone who will have access to the president. Anyone carrying a weapon must have special clearance. Yet the agents accompanying Obama that day knew nothing about the guard's criminal history or the fact that he was armed.

Later, on September 19, due to a lack of communication between the White House's exterior and interior security units, Omar Gonzalez – a veteran suffering from PTSD – managed to breach the building. The man, armed with a knife, climbed over the fence and then ran through several rooms inside the White House before he was finally subdued.

In 2015, a congressional review ordered by U.S. lawmakers identified systemic problems with staffing, leadership, discipline, and information leaks. Notably, the main recommendation was to bring in a director from outside the agency. The reviewers, Jason Chaffetz (Republican of Utah) and Elijah Cummings (Democrat of Maryland),

координации между различными подразделениями. Так, административные подразделения Секретной службы не передали телохранителям президента Барака Обамы важную информацию, касающуюся его визита в Центр по контролю и профилактике заболеваний (CDC).

В результате 16 сентября в лифте с президентом, в нарушение протоколов, оказался вооружённый охранник CDC, ранее имевший судимости за насильственные преступления и неосторожное обращение с оружием. Он начал фотографировать президента на свой телефон и вторгся в его личное пространство. Перед каждой поездкой президента агенты Секретной службы обязаны проверять тех, кто будет иметь доступ к президенту. Любому, у кого есть оружие, требуется специальное разрешение. Однако агенты Секретной службы, сопровождавшие Обаму в этот день, не знали ни о судимости местного охранника, ни о наличии у него оружия.

Позднее 19 сентября, благодаря отсутствию связи между подразделениями внешней и внутренней охраны Белого Дома, в здание смог проникнуть Омар Гонсалес (Omar Gonzalez) - ветеран с посттравматическим стрессовым расстройством. Мужчина, вооружённый ножом, сначала перелез через ограждение, а затем пробежал несколько помещений внутри Белого Дома, прежде, чем его сумели остановить.

traced most of the failures back to a tendency among Secret Service directors to cover for their subordinates and sweep scandals under the rug. In their view, three consecutive directors had provided false information to Congress: Mark J. Sullivan (director from 2006 to 2013), Julia A. Pierson (2013-2014), and Joseph Clancy (2014-2017).

The agency suffers from high turnover, which means candidates are being brought in without proper experience. Recruitment ads have even turned up on pizza boxes. At the same time, newly hired staff receive almost no training – Chaffetz calculated that most rank-and-file agents officially undergo only about 30 minutes of job-related drills per year.

Later, former Secret Service agents alleged that during the Obama and Biden administrations, priority was given to ill-advised diversity initiatives at the expense of professional qualifications. In 2024, the agency formally signed on to the so-called 30x30 initiative, aimed at boosting the number of female personnel in U.S. law enforcement and security agencies.

The lack of psychological screening and background checks in the Secret Service's hiring process has meant that people with mental health issues are often placed in close proximity to the nation's top leaders. In 2024, for instance, Secret Service officer Michelle Herczeg – assigned to Vice President Kamala Harris's detail – turned on her colleagues, throwing sanitary pads at them and rambling incoherently.

Years of willful neglect of systemic problems, combined with nepotism and diversity-and-inclusion policies, have

В 2015 году проверка, начатая по поручению Конгресса США, выявила системные проблемы с кадровым обеспечением, руководством, дисциплиной и утечками информации. Характерно, что основной рекомендацией стало приглашение на должность главы Секретной службы человека из другого ведомства. Проводившие проверку Джейсон Чаффетц (Jason Chaffetz) - республиканец от штата Юта и Элайджа Каммингс (Elijah Cummings) - демократ от штата Мэриленд, увидели основную причину провалов в стремлении руководителей Секретной службы покрывать своих подчинённых и заминать скандалы. Так, по мнению проверяющих, три директора Секретной службы предоставляли Конгрессу ложную информацию: Марк Дж. Салливан (Mark J. Sullivan) - директор 2006-2013гг., Джулия А. Пирсон (Julia Pierson) - директор 2013-2014гг. и Джозеф Клэнси (Joseph Clancy) - директор 2014-2017гг.

В ведомстве наблюдается высокая текучка персонала, в результате чего в штат принимаются кандидаты без надлежащего опыта. Объявления о наборе агентов и офицеров размещались даже на коробках для пиццы. При этом, обучение принятых на службу сотрудников почти не проводится - Джейсон Чаффетц подсчитал, что большинство рядовых агентов официально проходят тренировки по выполнению своих обязанностей всего 30 минут за год.

thoroughly discredited the Secret Service as the agency charged with protecting the nation's highest officials. It is becoming increasingly clear that the only way to address these mounting problems is through a sweeping reform of every process – from hiring practices all the way up to a change in leadership.

Позднее бывшие агенты Секретной службы утверждали, что в период администраций Обамы и Байдена приоритет отдавался неуместным инициативам в области гендерного разнообразия в ущерб профессиональным качествам новобранцев. В 2024 году ведомство официально присоединилось к так называемой инициативе 30x30, направленной на увеличение женского персонала в правоохранительных и силовых ведомствах США.

Отсутствие психологических обследований и проверок при приеме на работу в Секретную службу привело к тому, что в ближайшем окружении первых лиц государства зачастую находятся люди с психическими отклонениями. Например, в 2024 году Мишель Херцег (Michelle Herczeg), сотрудница Секретной службы, назначенная сопровождать вице-президента Камалу Харрис (Kamala Harris), набросилась на своих коллег, кидала в них гигиенические прокладки и несла бред.

Многолетнее игнорирование системных проблем, кумовство, политика гендерного разнообразия и инклюзивности полностью дискредитировали Секретную службу как ведомство, отвечающее за безопасность первых лиц. Становится очевидно, что решить накопившиеся проблемы можно только серьезным реформированием всех процессов – от кадровой политики, до смены руководящего состава.



*Наша миссия – формирование баланса сил
в интересах глобальной безопасности.*

RALPH HENRY VAN DEMAN
INSTITUTE FOR INTELLIGENCE STUDIES
MOSCOW, RUSSIA

RH Van Deman